



Staunen über die Vietnam-Lok samt Personenwagen am Stand von Märklin.



Der Star ist das Modell – so wie hier am Stand von BEMO.



Gut beraten ist, wer ein Sofa nach Nürnberg mitbringt.



Überall an der Spielwarenmesse wird geknipst und gefilmt.

Modelle natürlich in den Sinn kamen. Doch ich hatte alle Hände voll damit zu tun, die unterschiedlichen Baugrößen, Modellvarianten und Handmuster für diese Ausgabe gemäss Typ und Nummer zu prüfen, zu entstauben – denn man sieht ja jedes Staubkorn auf den Bildern – und, wenn alles passte, in meiner Lightbox zu porträtiieren.

Etwas weniger Besucher und Geheimtipps in spannenden Interviews

Auffällig war dieses Jahr, dass die Gänge nicht ganz so voll mit Besuchern waren wie die beiden Jahre zuvor. Und einige kleinere Aussteller kamen diesmal gar nicht nach Nürnberg. Aber das ist wohl auch dem vor allem in China grassierenden Virus zuzuschreiben. Dafür konnte ich dann auch etwas schneller von Stand zu Stand huschen. Neben dem Abbilden der ganzen Neuheiten



Das Publikum geniesst sichtlich, was die Modellbahnbranche zu bieten hat – hier am Stand von Faller.